

COMMUNIQUE DE PRESSE

18 février 2025

Le président du Comité Régional de Tourisme

Au cœur des Jeux d'Hiver 2030 !



François de Canson, président du Comité Régional de Tourisme Provence-Alpes-Côte d'Azur, était présent ce mardi 18 février 2025 à Lyon pour l'Assemblée Générale Constitutive du COJOP 2030.

« Porté aujourd'hui à la tête du Comité d'Organisation des Alpes Françaises 2030, Edgar Gospiron, le boss des bosses, le champion olympique, le leader né, a tous les atouts pour mener à bien cette mission.

Je suis très heureux, fier et honoré, d'avoir été mandaté pour figurer au futur Conseil d'Administration du COJOP, avec mon collègue Hervé Liberman, président de la Commission Sport, et également au Comité des Territoires, où je représenterai là aussi la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Dès le début de cette aventure, avec Renaud Muselier, le président de la Région Sud, nous avons proposé que cette édition 2030 soit la moins coûteuse et la plus exemplaire de l'histoire des Jeux Olympiques et Paralympiques d'Hiver avec un concept qui repose sur des principes simples, sans opposer écologie et économie :

- Réutilisation des infrastructures existantes.
- Pas de construction de bâtiment qui ne trouverait un usage évident après les Jeux de 2030.
- S'appuyer sur des expertises qui existent localement.

La présence de la ministre du Tourisme, Nathalie Delattre, aux côtés de la ministre des Sports, Marie Barsacq, est un message fort à l'endroit de nos professionnels qui font battre le cœur de nos massifs. Ces Jeux d'Hiver, qui se dérouleront dans les Alpes Françaises, premier domaine skiable de France, sont l'occasion de démontrer que l'avenir de la montagne se conjugue avec un tourisme aussi puissant que responsable. Ensemble, nous imaginerons la montagne de 2050. »

François de Canson,
Vice-Président de la Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur,

Président du Comité Régional de Tourisme Provence-Alpes-Côte d'Azur,
Président délégué d'ADN Tourisme.

Contact presse : Comité Régional de Tourisme Provence-Alpes-Côte d'Azur :

Manon Boussès m.bousses@provence-alpes-cotedazur.com – 06 03 57 80 54

A PROPOS DU COMITE REGIONAL DE TOURISME PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Le Comité Régional de Tourisme assure une démarche de promotion et de communication à destination des clients internationaux et français afin de soutenir une économie touristique et durable en région Provence-Alpes-Côte d'Azur, en lien avec ses professionnels du tourisme. Rendre visibles nos destinations à l'international, promouvoir des destinations compétitives et créer du lien avec nos clients, sont les 3 objectifs qui orientent l'action du CRT, tant en direction du grand public, des organisateurs de voyages que des médias. La stratégie développée autour des 3 marques Monde Provence, Alpes et Côte d'Azur, constitue la pierre angulaire des dispositifs marketing mis en œuvre par le CRT depuis plusieurs années. Orientée client, basée sur une gouvernance spécifique à chaque marque et la mutualisation de moyens, elle monte résolument en puissance.

Retrouvez-nous sur provence-alpes-cotedazur.com et sur nos réseaux sociaux :

